



Lunes, 01 de Febrero 2010. Actualizado a las 12:05 AM.

[Ed. Anteriores](#)
[Ed. Impresa](#)
[Móvil](#)
[Clasificados](#)
 Email
 Contraseña
 [Registrarse](#)

[Portada](#)
[Noticias](#)
[Economía](#)
[Revista](#)
[Deportes](#)
[Opinión](#)
[Ecos](#)
[Lecturas](#)
[DL English](#)
[DL Virtual](#)
[Fotos](#)
[Videos](#)

Descúbrelo aquí.

[Imprimir](#)
[Enviar](#)
[Favoritos](#)
[Tamaño de la Fuente](#)
[COMPARTIR](#)

30 Enero 2010, 09:45 AM

España ofrece a Haití programa identificación genética contra tráfico menores

Hasta el momento se han podido identificar en un año a más de 200 niños en 12 países



MADRID.- España ha ofrecido a Haití un programa de identificación genética para luchar contra el tráfico de niños, que toma muestras biológicas de los menores que carezcan de familia reconocida y de los padres que denuncien la desaparición de sus hijos.

El programa DNA-ProKids, desarrollado por la Universidad de Granada (sur español), será explicado el próximo lunes por la secretaria de Estado de Cooperación Internacional de España, Soraya Rodríguez, en rueda de prensa.

A través de esta iniciativa, se han podido identificar en un año a más de 200 niños en doce países.

El programa consiste en tomar muestras biológicas (saliva, gotas de sangre) de todos aquellos menores de 18 años que no tengan familia reconocida y de todos aquellos padres o madres que denuncien la desaparición de sus hijos, explica una nota de la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECID).

Con estas muestras se hará una base de datos que se pondrá a disposición de las autoridades de Haití.

El coste de su aplicación se estima en 250 euros/caso (casi 350 dólares), si bien DNA-Prokids lo hará en el caso de Haití de forma gratuita.

El sistema, ideado y desarrollado por la Universidad de Granada, comenzó a implantarse en 2009 en diversos países con la cooperación de la Universidad del Norte de Texas.

Hasta ahora ha contribuido a identificar en doce países a más de 200 menores víctimas del tráfico ilegal de personas.

Desde junio pasado cuenta con una ayuda de 500.000 dólares de la multinacional Life Technologies para ampliar su actividad.

Por otra parte, el proceso de evacuación de ciudadanos europeos de Haití se da hoy por finalizado una vez comprobado que no hay más solicitudes para salir del país caribeño, señala el Ministerio de Asuntos Exteriores en su página web.

España, en su condición de presidencia de turno de la UE, ha estado coordinando con la ONU las tareas para evacuar europeos desde que ocurrió el seísmo el pasado día 12.

De EFE

¡Lo último!

- » El Cibao se prepara ante eventual seísmo de 7.5
- » Envían cárcel supervisor de envasadora Credigas
- » CP del PLD definiría hoy su apoyo a la Ley de Partidos
- » SP mantiene vigilancia ante la muerte de pastor por bacteria
- » La seguridad de Zelaya la componen 21 miembros
- » Detienen dos oficiales de la DNCD por alijo de cocaína
- » Poco público concierto Haití
- » Heredia gana el Premio Nacional de la Juventud
- » Pide a jóvenes no dejarse corromper
- » EE.UU. reanuda vuelos médicos desde Haití
- » Juzgarían en EU ciudadanos si traficaron con niños
- » Policías matan a uno en Los Alcarrizos
- » El PRD mueve fichas para integrar boleta
- » Pensionan auditora JCE con RD\$180 mil
- » Pina dice PLD apoyará Ley de Partidos
- » MVM no le teme a LF y asegura ganará en 2012
- » EEUU con un Presupuesto de US\$3,800 billones
- » RD y Ecuador coordinan la ayuda de Salud para Haití
- » Empresarios de Stgo. favorecen acuerdo compra Refidomsa
- » CAEI inicia zafra; aspira 80 mil toneladas azúcar

[ver todas »](#)

Envía dinero a la
República Dominicana
desde sólo \$4.99

